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令和４年度湘南大庭地区郷土づくり推進会議 

＜全体会議（第１３回定例会）議事録＞ 

 

日時：２０２２年（令和４年）１１月４日（金）１９：００～２０：３０ 

場所：湘南大庭市民センター ２階 第２談話室 

出席者：８名 

欠席者：１名 

傍聴者：ＣＳＷ 持川氏 

（事務局）湘南大庭市民センター 矢内センター長、齊藤主幹、菅谷 

 

１ 前回の確認事項 

・第１２回定例会議事録（案）→ 全体承認（事前にメールにて確認済） 

 

２ 各部会からの報告（進捗状況など） 

(1) 健康増進部会 

 ・距離表示板設置のさらなる活用について整理した。（議題５） 

(2) デジタル推進部会 

 ・11/30（水）ドコモスマホ教室について 

   →11/8（火）に昨年度の第２回、第３回スマホ教室受講者（約８０名）に対し 

一斉に電話確認により参加を募る予定。 

   →当日の内容について、参加者やドコモに確認していく。 

(3) コミュニティ活性化部会 

  ・特になし。 

(4) シティプロモーション部会 

  ・大庭城址の件で今後調整を進める。来春の花見についても検討。 

 

３ 「第１回湘南大庭ゴルフでコミュニケーションコンペ」について 

 ・11/10（木）９時３０分集合（１０時頃スタート～１５時） 

・申込者５名（役員を除く） 

・従事者（全日）時津議長、菅野委員（ＰＭ）中村委員、前川委員 

・事務局（矢内センター長、菅谷）プレー前あいさつ・プレー後表彰 

 ●参加者１名から「娘の出産があった場合はキャンセルとなってしまう」と相談 

があった。 

  →とりあえずメンバーに含める。キャンセルになったらしょうがない。 
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４ 「まちかど健康相談会」について 

 ●ライフピア、保健医療センターとの日程調整を行ったところ、ライフピアより 

「１２月は商業的な利用を予定しているので１月以降にしてほしい」との要望 

があった。1/17（火）、1/24（火）を目途に再度日程調整を行う。 

・現在、保健医療センターと仕様を確認し契約手続きを進めている。 

●ライフピアにおいてさらに店舗が空く可能性あり。現在予定している場所と同 

等の広さだが立地的に条件が良い。この場所が使えるかどうかも視野に入れて 

おく。 

 

５ 「けやき通り健康・景観づくり推進事業」について 

 ・11/1（火）に財政課の予算ヒアリングがあった。当該事業について説明したと 

ころ、既存の復旧だけでなくさらなる付加価値が必要とのことであった。別途 

財政課に提出する必要あり。 

 ・距離表示板の付加価値について、各委員が意見を出しあい、波多野副議長、事務 

局で整理した。（カロリー表示、市民センター以外の名所の距離表示、神社仏閣の 

案内、広域避難施設の表示 等） 

→今後、各部会において横断的に検討を進めていく。 

→表題「(2) 長期的な活用手段」を「(2) 長期的な活用プラン」に修正し財政課 

に提出する。 

 

６ その他 

 ・ふるさとまつりについて 報告・お礼 

 

～ 部会にわかれて話し合い ～ 

 

・次回 １１月１７日（木）１９時～ 第２談話室   

 

以 上 


